

あなたに

出逢えて：

— 第一〇五号 —

* * * * *

美優さん

春美会をはじめさせて頂きます。

春美先生

毎回、話してたんですけど連載の原稿というのが、昨日送ってまいりました見て下さいという事で、本もまだ一回も開けてないぐらいに、文章は直感的に一切自分はこの直してくださいますとか言わないで、このまま掲載させて頂こうと思ひまして、訂正は一切しなかつたんですよね、でもなんか凄く暖かい感じだし、全国版で皆さんが読んでくださっていくなあつて思うとやはりなんていうんですかね少しでもプラスになつてああ良かったなあとか色々思われたらありがたいと思つてですね。春美会をしておりますというのはしっかり描いて頂いたので、凄く安心しました。どうしても一月からスタートさせたかたみたく、ですね、部数が何万なんですよ。春美会もいよいよ全国版で、ですね。でも編集長の考えとしたらじわつとですね、プロですから色々な技術を持っていますから、じわつと名前を世に出していくという感じで、ですね言われています。



おみくじもですね一年に三回しか書かなかったんですね、でも今はですね毎日書かせて頂いているんですね。毎日書いてですね、文章が出てくるのが不思議で続けざまに書くわけですよ、でもおみくじの内容が皆違うわけで、出てくることが不思議でどんどん書いていますね今はですね、そして今色んな方のお手紙を頂いたり、色んなのを頂くと目標にしますとか、こうになりましたとか、良い事ばかり書いてあるもんですからなおいっそう一人でも多くの方に、今は松下幸之助さんとの御縁が出来て、幸之助さんに書かされてるんじゃないかなっていうおみくじがとても多くて、女性版まったく内容が違うんですね、今はもうさせられてるような感じで仕方ないんですけど、昔観音経をさらしの上に書いた時は、その時も何巻も書いていました。

今回おみくじなので、言葉もそうですけど字が凄く勢いがあつて、今のこの年齢になつて、新たな目標が出来て、一人でも多くの人に、おみくじが一人一人いくんだなあとと思うと、私みたいなものがおみくじをこんなしてって思うんですけど、本当いつも、いつも安藤取締役が必ず色んな意味で応援して下さるっていう、むこうも凄くお礼みたいな事を言われるんですけど、実は私は安藤さんがおられたからこそ、私のそういう部分を引き出して下さったなあとそしてまた、多くの人に役立って行くという、そういうものでこの年齢になつてですね、今までも幸せって感じたけど

やっぱりいつも上からのメッセージは、人様助けてあなたが助かるんですからね言うような言い方をされてきたものですから、素直にずっと生きてきて真面目に通ってきて、ハッキリしてますからね性格がね皆さんきついなあと思われたことも何回もあるからですね、それでもこんなふうな感じで出会ってきて多くの人と沢山御縁を頂いて、尚且つ毎日毎日おみくじ書いてそれが苦痛じゃなくて喜びでそして書いてる時、杏さんがでたって言いましたけれども、こんな風にして色んな人が出てくるんですね、汗まみれの人とか、泥んこで仕事してる人とか、色んな人が出てくるわけですね、ほとんど経営者の方で初代の経営者の方達の姿かなあと思うんですけどね、次から次に出てきてその人たちの手にいくのかなあこういう人の手に渡るのかなあと思いながら、いつも幸之助さんと鍵山先生が一つになられたらどんなに凄いなあというのとはともありました。

ていうのは鍵山先生というのは、経営者でありトップでありながらもお掃除を通して実践されている方なので、どんなに経営凄くやってらっしゃっても実践している人は中々少なくて、鍵山先生の場合は実践されてらっしゃるんですよ。

この前沖繩に行かせて頂いた時には、先生と三時間ぐらいずっと一緒に素に戻って二人で色んな話が出来て少年と少女みたいな感じで、ですね：こんなご立派な生き方なさった方と話が出来て融合が出来たら本当ありがたいなあって胸いっぱいにな

りました。

やはりその時をきっかけに拍車がかかったんですよね、今の現在の私はそんな形をしてとにかく毎日毎日朝パツと起きて早い時は三時半位から書いて、普通は六時位から書いて八時位の二時間のあいだで集中して書かせて頂いているんですけど、この二時間というのがなんとも言えないんですよね、で春美会が根元にあるので、春美会の方もそれなりに苦しい想いとか悲しい想いとかいっぱいあるんだと思うけど通り抜けてあるんじゃないかなと自分自身でいつも思わせて頂きます。

自分自身がとても幸せでああ人さんの役に立つとはこんなありがたいことだなあと思いながら、毎日毎日せつせと書かないと間に合わないという事がわかりますので今書いております。

春美会でずっと学んできてお互いに、勉強し合ってきてるから、だからやっぱ皆さんにあるわけですよ、ただそれが大きいか小さいかどんな心持でいるかどんな気持ちで表現できるかなんですよ、自分自身ここで何回も何回も春美会重ねてきてずっと重なってきている、沢山の学習が残って来てるんですね、それをプラスに使ったならば、必ず芽が出てくるんだと思うんですよ、目が出始めたら後は水浴びて太陽の光が射すんですけど、やはりそれが言葉とか色んな環境とかと思うんで

すけどやっぱり春美会月に一回っていうのはどれだけの肥料であり光であり水じゃないかなと思います。やはり生きてる間、一生、生きてる間何もなくて終わるよりもああこんな風な生き方してよかったなあと思つて最終的には亡くなった時に、前も言つてましたけど、勤め果たすこと出来なかつたなあ言われたくない一心ですね、でやっぱり亡くなつてから、良かった、良かったやるべきことは皆やつて来たと伝えることも伝えたつていう風に死んでいきたいので、春美会の皆さんも出来る限り、ああこれで良かったつていう風に死んでいきたいので、春美会の皆さんも出来る足で終わつて欲しいと思ふんですよね、もうずっとずっと先の事なんですけどね、でもそういう目標をもつと日々の生活において、無意味じゃないんですよね、意味のある生き方をするには自分自身、そういう何か目的がないとですね。とにかく自分自身が強くならないとですね、我が身が強くなると前に進まないんですよね、きりがありませんよ、不足も言いたくなるだろうし、文句も言いたくないだろうし、いろいろあるけれども自分自身きちんとした強さがあつたならば、自分自身なんですよね、最終的には自分自身なんですよね。

茜さん

先週の日曜日はクリーンアップという事で、新幹線の大牟田駅に行ってきました。立花さんも八女から来られたんですよね、ありがとうございます。良い心の掃除が出来ました、ありがとうございます。

美月さん

話をとということ、考えてみましたけど、何も皆さんに与えられるような話はないな。あつとおもいつつ、今の自分の状況を話したいと思います。

今N T Tの番号案内という所で働いているんですけれども、凄い女性ばかり百人以上いるような会社で、女ばかりなので凄い色んな事があります。

今年度から凄く色んな事が変わって行って、機械でしたり、体制だったり勤務も二十四時間になったり。今年はバタバタと目まぐるしく進んで行っているような状況です。仕事に行っても凄い皆バタバタしてて、自分も皆もついていけないような状況だったんですけど、春美先生かゼロに戻りなさいという言葉を受けて正直ゼロに戻ったら何も進まないんじゃないかって思うような日々だったんですけど一からや



り直そうって思うけど何とか一には戻れない：ゼロからやり直しなさいっていう言葉には凄い勇気を持たないとゼロには自分が戻れないなど、今も試行錯誤してるんですけど：春美会も最近休んだので何か自分をリセットできるものもなかったのでもやはり毎月春美会に参加して整えていかないといけないと思っっています。仕事じゃない休みのときでも、中々うまく時間を使えなくて、凄い広報とかも進んでないので皆さんに申し訳ないなと思いつながらも、残りの月はいったんゼロになるように、勇気を持ちたいなっつと、思ってます。

その為に、春美会に来てるので凄い皆さんの言葉や春美先生の言葉で勇気を貰えるのでこれからも前に進めるように勉強していきたいと思えますので、どうぞよろしく御願い致します。

春美先生

人間は苦しんだり、悩むから人間であって動物ってそれが出来ないじゃない、人間はそうなのよ、苦しまなかったら、悩まなかったら成長しないんですよ絶対、それを不足したりグズグズ言ったり、だから美月ちゃんはあるがたいのよ、苦しいけど、そうすると切り替わるから、不思議なのよ、乗り越えないといけないんですよ。



苦しむからこそ、悲しいからこそ人間だから……。人間だから……。

動物みたい一杯でしよう今の人間：人間だから苦しんだり、悩んだり、辛かったりするんです。でもそれを逃げたらだめなのよね、絶対光があるんですよ！

苦しむことは、辛くて逃げ出したくなるけど、逃げたら自分自身が負けちゃうからね、でもそれが実際その時は、苦しんでるみたいですけども、通り抜けたら勉強なのよね、一つプラスになってるんですよね。とても不思議でこうどうしても現れま
すよね、色んなものに、でもやはり通ってこなかったらね、こう人間対人間で話しててね、苦勞なあんもしないで来た人と、との会話はねやっぱそれだけしかないの
よね、やっぱ苦勞したら自分の財産ですよね。皆苦しんでますよ、ほんとほとんど
の人が。切り替えて上手に歩む人もいるけど、でも苦しみとか、悲しみとか、辛さ
とかを知ってるからこそ、人間としての資格、資格があるんですよね。でも人間じ
やない人って多いですね今……。だからそこを自覚して：そして不思議と春美会
で回を重ねてずっと吸収して色んな事を自分のものにしていったら、ちよつとした
知恵が浮かんだり、切り替えのタイミングとか：そしたらそういうこと繰り返して
たら、そういう運氣が寄ってくるのよね、そして運氣をパツと掴めばいいですけど、
つかみ損なうのよね努力してないと、だからここは栄養剤ですよね、お注射みたい
なもんですね……。だから春美会に来たらもう人の言葉からも入れようと思ったり

お互いが勉強し合う場所ですからね、それはもう吸収して行ってですね、こんな幸せはない、いまさつき幸せ、幸せって言ったのは私は全く無だからなんですよね、今ね

これが欲があったら絶対幸せじゃない欲があったら。おみくじ書いてて、これが一枚千円、一枚三千円とか計算したら絶対できないんですよね、でも誰かが喜ぶだろうって、その一心だけで今、させて頂くから出来るんですよね、だから無償だから出来るんですよ、でも私が六五才っていう年齢になったからそこまてなつたかもしれない、美月ちゃん年齢の時はたして美月ちゃんほど立派じゃなかった、ってわかりますもん私、あなたの年齢の時まだ子育てでねふうふう言ってる時でね、けども、今この年齢になったら、色んな事がわかってああ間違いじゃなかったなあって凄く思いますし、出来ることならなんていうのか形だけの親切だけだったらどうしようもない、心でね助けたいと思ったり、ましてそれだけの中で人数がやってるんだったら、色んな人がいるので、ですね、でも自分の心が筋が通ってたらびくともしない、そして苦労している間はもう栄養もらっているようなもんだから、だから春美会に来て色んなものを吸収して訓練して自分の心の訓練：そしたらしらないうちに、勝ってるんですよね、自分自身にですね、そしたら甘えない人に、人に甘えている間はダメね…。

悲しい時は甘えてるのよ……。悲しみとか感じなくなるでしょう。だからどんどん吸収しなければダメ、体の中にどんどん、言葉吸収するってことは、太陽エネルギーもらっているのと一緒なもの、遊びの言葉は一切出してないんだから：勉強なんですよこれが、何より実践だから：。自分に勝つ：勝ったら自身がつくから。

道中で力尽くから、それを乗り越えないとダメ、絶対力つくから。

春美会は綺麗な気持で清らかな心でこないと来れないもの：ここだけは不思議ね。皆がつくった会だから皆の心がつくった会だから不思議ですよね、皆の心がここまですくったんだから、その場所に座られるっていう事は本当ありがたいことです。

美咲さん

今日もありがとうございます。

先生のおっしゃった、強くならにといけないって、それは私自身も大変そうだなっと思っ、この頃先生に美咲さん長生きしなくちゃいけないよっていつもいわれるんですよ、フラフラしてたら長生きも出来ないなあと思っ、やっぱり一生懸命生きていないと、色んなことにも気づかないし感謝もしないし、なんでも当たり前の上



うになってしまいうので、今日は先生のお言葉を沢山聞けて感謝しております。
ありがとうございます。

美優さん

ありがとうございました。

また今日も沢山の言葉を頂いて、春美先生の言葉も頂いて、本当に私自身、同じ様な気持ちにあることがあるなあと改めて思っていて、春美先生の言葉は本当に力強くて、何があっても自分が揺らぐことなく、間違いなく持つて行ったら、次に新しいものが見えてくるのかなあと改めて思わせて頂きました。
ありがとうございました。

* * * * *

* * * * *

第 百二十四回 春美会

会場 漢方ピュア

日時 平成二十六年十月吉日

司会・美優さん

* * * * *

